



Priener Blasmusik im König-Ludwig-Saal

Beitrag

Gute Tradition ist es in Prien, dass wie schon am Neujahrstag die Marktgemeinde Prien und die Priener Blaskapelle auch am Ostermontag zu einem eintrittsfreien Frühschoppenkonzert in den König-Ludwig-Saal einladen.

Wieder war der große Saal stark besucht als Konzertweisen, Potpourris, Solo-Einlagen und Märsche unter der sicheren Leitung von Regina Huber und mit humorvollen Zwischen-Moderationen von Martin Obermüller zum Besten gegeben wurden. Unter den dankbaren Zuhörern, die sich einige Zugaben erklatschten waren auch viele Mitglieder des Fördervereins der Musikkapelle Prien, dem sich weitere Interessenten gerne über info@blaskapelle-prien.de <<mailto:info@blaskapelle-prien.de>> anschließen können.

Fotos: Priener Blasmusikanten – Eindrücke vom Ostermontagskonzert















Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemgau
3. Chiemsee
4. München-Oberbayern
5. Osterkonzert
6. Prien
7. Priener Blasmusik